



27. Januar 2021

38/2021

Kontakt mit den Kita-Kindern im Lockdown

Die Wichtel der Ökoinsel grüßen

„Hallo, hier sind Mora und Loki. Wie ihr wisst, sind zurzeit viele Menschen in ihren Wohnungen oder Häusern und können gar nicht viel unternehmen. So wie wir ohne euch. Deshalb wird gerade besonders viel aufgeräumt, aussortiert und verschönert. Auch wir haben etwas verschönert. So sind wir stolze Besitzer eines neuen Kamines, eines neuen Bettchens und eines komplett neuen Badezimmers geworden. Wir freuen uns schon darauf, wenn ihr mit neugierigen Augen vor unserem Häuschen sitzt und all die Neuigkeiten entdeckt. Vor lauter Langeweile haben wir auch in der Wichtel-Bibliothek in vielen Büchern gestöbert und auch ein ganz besonderes Buch gefunden, das wir mit euch lesen möchten. Für den Augenblick schicken wir Euch ein paar Bilder, damit ihr schon sehen könnt, wie es bei uns aussieht, wenn ihr wieder da seid. Wir können es kaum erwarten, euch alle wieder begrüßen zu dürfen.“

Seit fünf Jahren wohnen in Ökoinsel die zwei kleinen Wichtel, die die Kinder durch den Kindergartenalltag begleiten, mit ihnen Abenteuer bestehen, Briefe und Bilder schicken, schlechten Träume mit etwas Zauberstaub vertreiben und auf sie Achtgeben. Auch im Lockdown halten sie Kontakt zu den Kindern, liefern ihnen Glückssteine nach Hause und grüßen auch mal per Zeitung.

